

Aus dem Workshop "Wohnen im Alter im Zollhaus" ist die Gruppe "Senioren Guerilla" gewachsen.

Wir sind ca. 20 Menschen von 55 bis 77 Jahren.

Ungefähr einmal im Monat treffen wir uns zum Austausch oder zu einem, von der einladenden Person frei wählbaren Thema

Am 23.3.2023 haben wir uns in der Box 121 getroffen und überarbeiteten alte, nicht mehr gebrauchte Zeichnungen neu.

Die Resultate sind in der Zollküche, Haus 115/117 an zu sehen.





Ein Projekt von Gabriela Signer  
Fotos von Carolina Podani

Zürich 3.3.23